



Ullrich Zuber, 96274 Itzgrund

Vorsitzender Hausarztverein Coburg Stadt und Land

Kandidat Wahlvorschlag 1

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege

vom 14.11.2022 bis zum 28.11.2022 finden die Wahlen der Delegierten zur bayerischen Landesärztekammer statt.

Eine starke hausärztliche Interessensvertretung ist angesichts der vor uns stehenden Aufgaben dringend weiter notwendig.

Gleichzeitig sehen wir auch, daß die gesamte ambulante niedergelassene Versorgung wie wir sie kennen derzeit auf dem Spiel steht. Wir sitzen alle im gleichen Boot

Ich stehe ein für

- Erhalt der Freiberuflichkeit für Haus- und Fachärzteschaft
- Erhalt und Ausbau der bewährten Praxisstrukturen für die niedergelassenen Ärzteschaft
- Bürokratieabbau in allen Ebenen
- Unterstützung der HZV Verträge- Teampraxen als Gestalter der hausärztlichen Versorgung.
- Stellenwert unserer medizinischen Fachangestellten verdeutlichen, Weiterbildung unserer Teams forcieren.
- Verschlankung der Weiterbildungsordnung
- Förderung der Weiterbildung in der Allgemeinmedizin
- konsequente Umsetzung des Masterplans Medizinstudium 2020
- keine unnötige Substitution ärztlicher Leistungen
- gute Arbeitsbedingungen und angemessene Vergütung auch für angestellte Ärztinnen und Ärzte
- gemeinsame Versorgungsgestaltung in einer Region, ambulant und stationär miteinander auf Augenhöhe
- Darstellung unserer berechtigten Anliegen und gesundheitspolitische Information für die Öffentlichkeit
- ärztliche Fürsorge steht über Gesundheitsökonomie
- Pflege als wesentlichen Faktor der Gesundheitsversorgung unterstützen

Damit auch in Zukunft die Niedergelassenen eine starke Stimme in der Kammer haben: nehmen Sie Ihr Wahlrecht wahr und schenken Sie mir Ihre Stimme.

Vertrauen heißt für mich Verpflichtung.

Geben Sie Ihren Wahlbrief zeitnah zur Post, denn jede Stimme zählt.

Mit besten kollegialen Grüßen
Dr. Ulrich Zuber